

# 皆さんのご来場をお待ちしています！

## 第1回、第2回A i b a 祭開催

5月30日に第1回目、6月28日に第2回目のホッカイドウ競馬支援事業実行委員会主催のA i b a 祭が、さくらせしモニーホールで開催されました。

昨年7回開催されたA i b a 祭では、毎回多くの皆さんの来場があり、その結果、開催日の合計馬券販売金額は、18,216,300円を記録しました。これは、昨年A i b a 静内で販売されたホッカイドウ競馬馬券販売額の約2割を占める大きなものとなっています。

今年も初回から多くの方々が会場は賑わいをみせ、初回の5月30日には、2,770,200円(計画対比327.83%)、6月28日の2回目には、2,384,400円(計画対比314.98%)という、ともに計画額を大きく上回る販売額を達成しています。

今後のA i b a 祭の予定は、8月30日、9月27日、10月25日となっています。毎回恒例の大抽選会に加えて、対象3レースの1着馬を全て当てる「WINN3」などイベント盛り沢山の内容となっていますので、ホッカイドウ競馬を楽しみに是非、会場までお越し下さい。



会場は毎回大変な賑わいとなっています。皆さんのご来場をお待ちしております！



5月のA i b a 祭の大抽選会では各振興会より多くの賞品を頂きました。

# 今年は濃厚な味わいです

## 静内ミニトマト部会果実内部品質調査行っ

6月12日、日高農業改良普及センター協力のもと、「ブランドミニトマト」太陽の瞳」の果実内部品質調査を行いました。

この果実内部品質調査は、「太陽の瞳」を全国の各市場へPRする際の材料として、平成20年より当JA独自に実施しているものです。

この日は、25名の生産者から提出されたミニトマト28点の調査が行われました。この中には、今年から静内ミニトマト部会(会長 中道雅則 部会員37名)で、試験品種として栽培を行っているミニトマト3点も含まれていました。

調査に協力した橋本和幸専門指導普及員は「食味を左右する糖度、酸度ともに適度に高く、濃厚な味のミニトマトとなっています。また、「太陽の瞳」はビタミンC含有量が高いことが一つの特徴として挙げられますが、今回は調査開始以来2番目の高い数値となっています。」と話していました。

この果実内部品質調査は、今後、出荷期間中に2回実施予定をしています。



調査に使用するミニトマトを選び分けています。



当JAの中村職員が糖度検査をしています。今調査では全体的に糖度が高めとなっていました。